Colloque CITOYENNAGE Hauts de France, le 20 juin2023, de 10h30 à 17h

Lieu: la résidence du Golf, 36 avenue de Flandre, 59290 Wasquehal, 03.28.33.72.40

Thème Citoyennage des Hauts-de-France : "Continuer à être utile pour garder notre place dans la société : envie de s'informer, agir et sortir."

Démarche initiée le 15 novembre 2022 à Amiens, la Résidence du Golf a accueilli le deuxième acte, pour donner la parole aux résidents de :

- La Résidence des Orchidées située à Lannoy
- La Résidence Marguerite de Flandres située à Orchies
- La Résidence la Neuville située à Amiens
- La Résidence Georges Delfosse située à Marquette-lez-Lille

Autour d'un accueil chaleureux avec la présence de Juan Vasquez, coordinateur de cette démarche. Chaque établissement a présenté ses pratiques existantes et ses réflexions autour de la phrase : "Continuer à être utile pour garder notre place dans la société : envie de s'informer, agir et sortir" écrite par les résidents lors du dernier colloque.

Afin de (re)créer des liens entre acteurs, dès 12h30, chacun a pu se restaurer, dans un esprit d'harmonie et de cohésion. Pour clôturer la pause déjeuner, un karaoké a été proposé et chacun a pu s'évader et se distraire.

L'après-midi les résidents ont été répartis en trois groupes de travail axés sur les thèmes "Agir", "Sortir" et "S'informer". Chaque groupe a pu exprimer ses idées, échanger et discuter des actions à mettre en place pour améliorer le quotidien des résidents.

À 15 heures, nous nous sommes de nouveau réunis dans une ambiance détendue et joyeuse afin que chaque groupe puisse présenter le fruit de ses travaux de table ronde :

- Le groupe "Agir" a souligné l'importance d'aller vers les autres, d'aider et de rendre service.
- -Le groupe "Sortir" a mis en avant l'importance de sortir de l'EHPAD pour rencontrer d'autres personnes, lier des amitiés et se distraire.
- -Le groupe "S'informer" a proposé diverses idées pour améliorer la diffusion d'informations au sein de l'EHPAD, comme la création d'un comité d'accueil pour les nouveaux résidents ...

En résumé, le Colloque "Citoyennage" a permis aux résidents de s'exprimer, de partager leurs idées et de travailler sur des thématiques essentielles à leur bien-être et à leur intégration dans la société.

M. Rosin, secrétaire générale de la Résidence du Golf, a conclu la journée en remerciant chaleureusement tous les participants et en rappelant que la démarche du "Citoyennage" est avant tout pour les résidents.